

明けましておめでとうございます



昨年は、2020年東京五輪聖火リレーのリハーサルにて、2月15日に羽村市を皮切りに、国分寺市、八王子市の3市にて、合わせて2.3キロを計22人が無事走り終えました。

聖火リレー本番にも期待に胸を膨らませておりましたが、新型コロナウイルスの影響により「東京2020オリンピック・パラリンピック」が延期になり、開催するに至りませんでした。

当協会においても、ほとんどの事業が中止となり未だかつてない経験となり、非常に残念であり悔しい思いで過ごす年となりました。

しかし今年はワクチン開発により、未来への明るい兆しに期待し「東京2020オリンピック・パラリンピック」と体協事業が無事開催されるような世の中になることを願うばかりです。

皆様にとりましても、楽しく素晴らしい一年になりますよう、祈念いたします。

今年もNPO法人羽村市体育協会へのご理解、ご支援のほどよろしくお願いいたします。

特定非営利活動法人 羽村市体育協会

会 長	田村 義明	専務理事	中溝 正治
副 会 長	本田 文栄	常務理事	宮林 真人
副 会 長	中根 透	役員一同	

キルギス共和国男子柔道ナショナルチーム に応援を届けました！

羽村市はキルギス共和国のホストタウンです



キルギスの民族帽(カルパック)がとても可愛いですね。

カルパックは男性用で、結婚式などの儀礼の間では必ず身に着けるものだそうです。

みんなでキルギス共和国男子柔道ナショナルチームを応援しましょう！

キルギス共和国男子柔道ナショナルチーム応援メッセージブック作成事業にて、キルギスの国旗を持って応援を届ける羽村市体育協会の本部役員(左写真上)と、トレーナー(左写真下)。

「イーシリク！」はキルギス語で「がんばって！」です。



宮の下運動公園が再開されました

昨年10月に台風19号により被害を受けた宮の下運動公園が11月1日から再開されました。



昨年10月台風被害により冠水した宮の下運動公園



令和2年11月復旧工事完了後の宮の下運動公園

体協だより 第45号

発行：特定非営利活動法人 羽村市体育協会
羽村市羽加美 1-29-5

<http://www.hamura-taikyo.npo-jp.net/>

電話 042-555-1698

発行日：令和3年1月1日